

Communiqué de presse

LANCEMENT DE LA CAMPAGNE ACCROCHE TON CŒUR AU MIEN

Baie-Comeau, le 9 avril 2018 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord tient à informer la population du lancement de sa campagne *Accroche ton cœur au mien* qui vise à recruter des familles et des milieux d'accueil pour des jeunes âgés entre 0 et 17 ans.

Le CISSS de la Côte-Nord compte actuellement 95 familles d'accueil dans la région qui offrent 167 places d'hébergement. Présentement, seulement 7 places sont disponibles sur l'ensemble du territoire, pour un taux d'inoccupation de 4,19 %.

Nous sommes à la recherche de familles dans tous les secteurs, particulièrement du côté de Baie-Comeau, Sept-Îles et Havre-Saint-Pierre.

Devenir famille d'accueil, c'est :

- S'investir auprès d'un enfant ou un adolescent de sa communauté;
- Offrir un milieu de vie sécurisant, stimulant et chaleureux;
- Procurer un cadre de vie et une stabilité à des jeunes dans le besoin.

Pour information ou pour faire une demande afin de devenir un foyer d'accueil, consultez le www.bit.ly/familleaccueil ou téléphonez-nous sans frais au 1 800 463-8547.

- 30 -

Source : Nicolas Célant
Agent d'information
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252281